

## Association AIME: 30 ans et toujours des projets!

Vendredi dernier comme annoncé dans notre édition du 20 novembre dernier, l'Association AIME proposait une soirée festive, histoire de souffler les trente bougies de sa fondation. Son directeur Philippe Grognet a rappelé tout ce qu'il s'était passé en Ardèche mais aussi dans la Drôme grâce à des formations innovantes, très souvent pour des publics très éloignés de l'emploi.

L'occasion d'annoncer qu'au-delà d'un plan de redressement à l'étude, le site de Joyeuse se destinait à devenir un tiers lieu autour d'un café et d'un restaurant solidaire et pédagogique en mai 2026. «Créer un restaurant d'application, c'est permettre l'apprentissage dans des conditions réelles des métiers

*de la cuisine, du service et de la gestion d'un établissement*», nous a précisé Philippe Grognet. Trois objectifs sont visés par la création de ce nouveau lieu: professionnaliser les apprenants par la pratique, offrir aux habitants et aux entreprises un lieu accessible et chaleureux, créer une vitrine de l'impact social de AIME.

Le fonctionnement de ce tiers-lieu consisterait à offrir une restauration tous les midi à partir de produits locaux et saisonniers en priorité, offrir aux apprenants un encadrement de qualité, proposer des immersions régulières avec des chefs partenaires.

Enfin, un service traiteur événementiel sera également proposé ainsi que de la vente à emporter



pour permettre aux stagiaires d'explorer tous les aspects d'une branche professionnelle en perpétuelle mutation.

Philippe Garcia